

Rad. IDEAM: 20249050027224

20245010029411

Al contestar por favor cite estos datos

Radicado No.: **20245010029411**

Fecha: **11 abril 2024**

Bogotá D.C.,

Señor(a)

ANONIMO

BOGOTA D.C

Referencia: Geovisor y galería de mapas. Radicado No 20249050027224

Cordial Saludo,

En atención a su solicitud de información sobre la fecha de funcionamiento del geovisor y galería de mapas institucional, nos permitimos informarle que el Instituto pensando en facilitar a los usuarios el acceso a la información cartográfica, ha diseñado una herramienta en constante mantenimiento y evolución, donde se podrá consultar y descargar la información geográfica oficial con algunos instrumentos que ayudaran a entender y a usar correctamente la información, incluyendo el metadato.

En las siguientes direcciones:

<https://e436.short.gy/descarga-geoportal-ideam>

Le recomendamos revisar periódicamente esta sección, ya que actualmente nos encontramos en migraciones tecnológicas que mejoren la experiencia de usuario, que pueden ocasionar interrupciones propias de la puesta a punto de estas herramientas.

Teniendo en cuenta que dicha información es pública y debe garantizarse su acceso a todos los usuarios, se permite su uso y/o rehúso siempre y cuando se apliquen las siguientes condiciones generales:

El contenido de la información no podrá ser alterado ni desnaturalizarse el sentido de la información; deberá citarse la fuente y mencionarse la fecha de la última actualización, la cual se encuentra en el metadato, dispuesto los archivos xml que se entregan, y en el geoportal del IDEAM. Link.

<https://e436.short.gy/geoportal-ideam>

La aceptación de los términos de uso no supone la concesión de los derechos de autor ni propiedad intelectual sobre la información conforme lo establecido en la Ley 23 de 1982. La utilización, reproducción, modificación o distribución de la cartografía e información geográfica supone, la obligación de reconocer la autoría y citar al Instituto de la forma siguiente: Fuente de la información: Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales – IDEAM. La información suministrada deberá ser utilizada exclusivamente con el fin enunciado en la solicitud, y no podrá dársele ningún uso comercial ni obtener con su manejo beneficio económico alguno.

Si, como resultado del incumplimiento de los términos de uso expuestos en este documento, el IDEAM, fuera objeto de acciones legales o sanciones pecuniarias, la persona o entidad que utilice, reproduzca, modifique o distribuya cartografía e información geográfica responderá ante el IDEAM, por las costas procesales, sanciones o indemnizaciones que pudiesen declararse, dejando a los mismos totalmente indemnes.

En nuestros procesos de mejora continua, para nosotros es importante conocer su opinión sobre el servicio. Por lo cual lo invitamos a diligenciar una pequeña encuesta sobre el servicio, le agradecemos responder, según su apreciación de la experiencia.

 <https://forms.office.com/r/S95MhftwR>

Es para nosotros un gusto trabajar por Colombia, por medio del suministro de información técnico-científica al servicio de la planificación sectorial y al servicio de cada uno de los ciudadanos como usted. El IDEAM pone este material a disposición de los usuarios en forma individual, estando vedada toda comercialización o usufructo de la información aquí contenida.

Cordialmente,



LINA MARIA CABALLERO VILLALOBOS
Subdirección de Ecosistemas e Información Ambiental

Proyectó: Martha Patricia León Poveda, Profesional Especializado.
Revisó: Oscar Daniel Beltrán Rodríguez, Coordinador Grupo SIA.